

六甲からの森だより



# どんぐり育成プログラム

丸山小学校（神戸市長田区）

平成20年10月31日（金）9～11時

丸山小学校の4年生 約40人が、卒業まで育てるどんぐりを拾いに、獅子ヶ池のほとりの里山に行きました。

獅子ヶ池までの約1kmは道が狭く、車に気をつけて2列、時には1列で移動しました。

## ○どんぐり拾い○

里山では、拾ったどんぐりとテキストを見比べて、どんぐりの種類を調べます。「〇〇のどんぐり見つけた～」そこに生えていないどんぐりの名前をよんで喜んでいる子供の姿も・・・。

どんぐりの種類はすくなかつたけれど、「色々な葉っぱや虫がいて楽しかった」（チップの上を歩いて）「フカフカな山道が気持ちよかったです」と里山の魅力を十分堪能したどんぐり拾いでした。



車に気をつけて移動します



このどんぐりなんだろ？

## ○鉢植え○

学校に戻り、大人も知らないどんぐりの秘密を色々と教わりました。ちびっこどんぐり博士の誕生です。その後、拾ってきたどんぐりをそれぞれの植木鉢に植えました。卒業までの2年間しっかりと育てることを約束しました。



どんぐりの木を育てるぞ～